

## 1年生 地元PRグランプリ（J1 グランプリ）中間発表

1年生では、総合的な探究の時間（サザンタイム）で、地元のよさを再発見することを目的に、地元PRコンテスト（J1 グランプリ）を実施しています。12月9日・16日（木）には中間発表を行い、1月27日（木）には、各クラス代表者による最終発表を予定しています。

意外と自分が住んでいる地域について知らないものです。地域の魅力を再発見し、最終的には地域の担い手となってくれたらと考えています。

これまでの総合的な探究の時間（サザンタイム）では、地域で活躍されている方の話を聞いてきました。その中で、生徒たちは様々なメッセージを受け取り、少しずつ当事者意識が芽生えてきたと思っていましたが、実際に発表になると、生徒たちは主体的に活動できるだろうかと心配していました。しかし、想像以上に生徒たちが主体的に活動し、フィールドワークで現地に行ったり、インタビューした生徒も多数おり、生徒たちの可能性を実感しています。

テーマとしては、「食」「方言」「歴史」「観光地」など多岐にわたり、各班で工夫を凝らしながら、発表していました。中間発表を終えた生徒は評価基準に基づいて自己評価しました。さらによい発表になるよう、期待しています。

